

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling

Am 10. Februar 1973 fand die diesjährige Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling im Gasthaus Ortner statt. HBI Neukam konnte außer den fast vollzählig erschienenen Kameraden die Herren Bürgermeister Fraißler und dessen Stellvertreter Johann Pretenthaler begrüßen. Nach Verlesung des vorjährigen Protokolls durch Schriftführer Ortner sen. erstattete HBI Neukam den Jahresbericht. Im Jahre 1972 erfolgten 92 Ausrückungen, und zwar zu sieben Bränden, acht Bergungen, acht Katastropheneinsätzen, zehn Treppenauspumpungen, 25 Übungen mit 350 Mann und 34 sonstige Ausrückungen.

Nach dem Bericht des HBI brachte Verwalter Ortner den Kassenbericht. Die Kasse wurde überprüft, in Ordnung befunden und dem Verwalter die Entlastung und der Dank ausgesprochen.

Vier junge Probefirewehrmänner, und zwar Karl Neukam, Murg Erwin, Plöbst Josef und Schmid Johann jun. wurden zu Feuerwehrmännern befördert.

Unter Punkt Allfälliges wurde an die Gemeindevertretung der Antrag zur Anschaffung einer neuen Motorspritze, Anbringung eines Schneeschutzes beim Rüsthaus, Anschaffung einer Motorsäge und Wasseranschluß an das Rüsthaus, gestellt. Bürgermeister Fraißler sagte größtmögliche Hilfe für die Feuerwehr zu, dankte dieser für den mutigen und hilfsbereiten Einsatz, besonders im Katastrophenjahr 1972. Bürgermeister Fraißler bekundete auch seine Freude über den Mitgliederstand der Freiwilligen Feuerwehr Afling, welcher um vier junge Mitglieder ergänzt wurde und derzeit 25 aktive und 90 unterstützende Mitglieder aufweist, und sprach die Bitte aus, die Feuerwehrkameraden mögen auch weiterhin wie bisher kameradschaftlich zusammenarbeiten zum Wohle und Schutz des Nächsten.

Weiters dankte Bürgermeister Fraißler HBI Neukam für die ausgezeichnete und kameradschaftliche Führung der Wehr.